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2020 年８月 20 日 

北辰会事務局 前田直人 

北辰会常任幹事、幹事、事務局員の皆様 

 

2020 年北辰会上期活動報告 

一、2020 年北辰会拡大常任幹事会の開催と決定事項 

2020.3.20 新型コロナウイルス拡大の影響で幹事会延期、中止とその対応を

会長、事務局 2 役で電話討議し決定致しました。 

1、4月 12日の北辰会幹事会開催は 9月末か 10 月初旬に延期します。 

2、開催日の決定は 8月中旬に決めます。 

3、北辰会幹事会開催が不可能になったら、幹事会議案書の採択を北辰会会長

特別決裁として承認とする。会則の改定部分は時期幹事会で事務局が説明

する。 

4、議案書は 1ヶ月前に参加者に届けている。その中身の疑義、質問等は無い。

また、会計は会計監査を受けている。 

5、3、の決定がなされたら「北辰会 HP」に議案書、新会則を掲載する。 

6、この決定を北辰会幹事会に連絡する。 

 

二、 北辰会拡大常任幹事会の開催について 

6 月下旬に新型コロナウイルスの影響が弱まった時点で会長、事務局 2 役は下

記の決定を致しました。 

1、北辰会拡大常任幹事会を開催して、2020 年北辰会幹事会は中止する等の前

項目一の３を施行する決定を賛同して承認して頂きます。 

 

三、北辰会拡大常任幹事会の開催と決定内容 

7 月 15 日に、3 密に配慮して会場配置 2 部屋を使い、2 列余裕をもって向かい

合わせ席で横の人と話せる範囲一杯の距離をとりました。参加者は参加出来るす

べての役員 15 名です。 

小河原副会長の司会で会議の次第の説明 

会長挨拶 

〇 新型コロナウイルス対策の中での賛助金運動が予定額を大きく上回った

ベースは会員皆様の北辰会に対する熱い想いの表れと思います。 

〇 拡大常任幹事会皆様の活動の成果と思います。 

今後なお一層ご尽力のお願いがありました。 

決定事項 

1、前田事務局長より北辰会幹事会議案書の承認の提案、と賛助金運動の経

過の報告がありました。なお 2020 年賛助金運動のまとめは後日改めて
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報告されます。 

２、会長特別決裁事項として 2020 年北辰会幹事会議案書が承認されました。   

３、兼田事務局次長より「北辰会 HP」の報告 

「北辰会 HP」の閲覧状況減少の報告が 2 月の拡大常任幹事会でありま

した。搭載原稿の増加の依頼がありました。結果、多数の投稿を頂き、

掲載数が多くなった結果、3 月より閲覧者数が月 3300 件を超える状態を

回復することが出来、6 月現在この数を維持出来ていることの報告とお

礼がありました。 

 

四、新型コロナウイルス感染拡大の影響により北辰会、同期会活動が止まっている 

中での北辰会の活動 

1、2020 年北辰会賛助金運動について   詳細は別紙参照 

 賛助額目標 200 万円で取り組み、賛助金 262.3 万円 賛助者 346 名 で目

標額を大幅に達成致しました。2016 年の同賛助金運動では賛助金、230.6 万円、

賛助者は 421名でした。冷静に見て、北辰会の屋台骨は確実に細くなっていま

す。しかし、その中にあって北辰会を支援して頂いている方の懸命の支援の表

れと理解しています。2022 年迄の活動費の手当てはできました。厚く御礼申

し上げます。 

会長、事務局長の「お礼と報告文」をお読みください。 

2、「北辰会 HP」の記事掲載活動 

2019年 10月以降更新記事の減少に伴いアクセス数が 10％ほど減少しました。

この状況を２月開催の常任幹事会および幹事会議案書にて報告し、掲載記事寄

稿のお願いを行いました。その結果、皆様のご協力により下表に示す通りに 3

月から寄稿数が増えアクセス数も月 3300 件を回復致しました。主な寄稿内容

としては、新型コロナウイルスに負けずに頑張ろう関連が 7 件。会員の近況報

告 4件、会員の活動内容 3件、事務局報告などです。 

 

3、 会報 26 号戻り調査など名簿整理  別紙参照して下さい。 

1720 部発送の内 46 名の戻りがありました。2.7％に当たります。14 名の方

に再発送出来ました。住所カードは、電話とハガキにより未確認のみ削除して

います。最近 7 月末まで、名簿訂正された方のリスト添付資料を付けます・ 

   間違いが有ればご連絡ください。 

4、 「北辰声の便り」は竜頭蛇尾の活動になりました。 

3名の事務局の方にお願い致しました。 

11名の方から 1 期から 15 期までの 290 名の方に届ける予定でした。 

年

月 9 10 11 12 1 2 3 4 5 6 7

寄稿数 4 1 2 2 3 2 4 7 3 2 4

アクセス数 3083 2704 2646 2609 2449 2347 3435 3367 3349 3373 3788

2019 2020
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事務局の高齢化が大きな原因の一つです。やり方等今後もう少し詰めます。 

5、 北辰会同期会活動はほぼ休止状態です。その中で、会員相互を繋ぐ活動が大

事です。「北辰会 HP」の充実、ライングループの創設などが大事だと思います。

可能な所から無理せず少人数により作り上げることを目標にして下さい。 

  事務局から縦の線では無理と思います。個人、同期会、趣味の会でライングル

ープ出来るところは立ち上げて欲しいものです。 

「北辰会 HP」が広がれば幸いです。 

 

五、 2021 年、2022 年の活動の見通し 

  新型コロナウイルスの影響は、ワクチンと治療薬が手元に届かなければ通常に戻

れない可能性があります。北辰会も幹事会開催、同期会活動、「2022 年総会、懇親

会」も開催出来ない可能性があります。その様な中で、北辰会を会員皆様のオアシ

スとして認知出来る活動が求められると思います。 

  今は、幹事皆様の知恵と献身が必要です。北辰会拡大常任幹事会の開催は可能

です。その中で、その具体的な指導力が求められていると思います。 

 

六、会計の報告 

 1、103 万 6479 円の繰越金から 41 件の支払い、23 万 1004 円の残高です。賛助金

運動での 260 万円は含んでいません。 

 2、大きな支払は会報 26 号発行、印刷費の 62 万 5084 円です。発行部数は 1663 部

28ページ構成です。 

 3、新たな支払は賛助者全員に会長名でのお礼と報告のハガキ 346 名送りました。 

4、2022 年までの活動費が準備出来ました。 

以上 

 


